
律政司司長談終審法院就龔如心遺產裁決（只有中文） 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（五月十八日）下午與傳媒的談話內容： 

記者︰想問現時基金，政府將會如何與基金商討運作和組成是怎麼樣？ 

律政司司長︰首先我們歡迎終審法院今日的裁決，因為究竟是信託人的身分或不是信託人的身分，

一直對這件事往後的進展有很深遠的影響。今日終審法院的判決，令我們往後的路向可以更為清

晰化。至於剛才這位傳媒朋友的問題，我們在整件事的準備工夫裏，有想過不同的建議，但因為

終審法院的判決今日才發出，我們需要一些時間研究判詞內容，亦需要時間與我們的獨立大律師

團隊，包括英國御用大律師商討，究竟今日終審法院的判詞，與我們原先的一些初步想法，會否

有甚麼需要修改的情況。另外，我們亦需要與一直由法庭委任的獨立臨時遺產管理人看看現時的

最新情況。所以現階段我們沒有可能這麼快作決定，但我們一定會與幾方面保持聯絡，包括剛才

所說的，即法庭委任的獨立臨時遺產管理人、我們自己的律師團隊。至於華懋基金方面，在有需

要時，我們亦要坐下來與他們商量往後如何處理。最終我們希望做到的，是在法律框架下，盡量

有效地發揮慈善效益，因為作為律政司，我們的責任是慈善事業守護者，所以我們希望整個基金

或款項能發揮最大的慈善作用。謝謝。 
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